

Nobia

Neuer CEO

Donnerstag, 02.05.2019

Nach neun Jahren als CEO von Nobia tritt Morten Falkenberg von seiner Position zurück. Wie es in einer Pressemitteilung heißt, tritt Jon Sintorn spätestens am 1. September 2019 die Nachfolge von Falkenberg an.

„Ich freue mich, dass ich fast ein Jahrzehnt lang die Gelegenheit hatte, Nobia zu führen. Nobia ist heute ein stärkeres Unternehmen mit besseren Margen, einer vereinfachten Struktur und einem Geschäft, das den Aktionären eine jährliche Dividende bringt“, so Falkenberg.

Sintorn kommt von Permobil, wo er als CEO tätig ist, zu Nobia. „Ich bin sehr beeindruckt von der starken Marke Nobia und deren Positionierung. Zusammen mit den Mitarbeitern will ich das große Potenzial des Unternehmens durch die Erschließung neuer Marktkanäle, einer verbesserten Produktionsstruktur und durch die Nutzung der digitalen Möglichkeiten weiter ausbauen.“

Neben dieser Personalie gab Nobia heute die Entwicklung im ersten Quartal 2019 bekannt. Insgesamt sei man aufgrund der volatilen Marktsituation mit dem leichten negativen organischen Wachstum von 1% zufrieden. Das Kostensenkungsprogramm des Küchenmöbelherstellers laufe planmäßig.

Neuer CEO

Links

- [Nobia](#)